

BIOGRAPHIE :

El Hadji Malick Sy Camara est socio-anthropologue et enseignant-chercheur au Département de sociologie de l'Université Cheikh Anta Diop de Dakar. Membre de l'IRL 3189-ESS du CNRS, Équipe SETA « Santé et Transitions en Afrique », du Groupe Interdisciplinaire de Recherches sur les Cultures et Identités (GIRCI) et de l'Académie Nationale des Jeunes Scientifiques du Sénégal (ANJSS). Plusieurs fois lauréat du Conseil pour le Développement de la Recherche en Sciences Sociales en Afrique (CODESRIA), El Hadji Malick Sy Camara travaille sur les questions de santé et de genre. Il est auteur et co-auteur du livre *Les femmes dans les forces de sécurité de défense. Une intégration mitigée*, CODESRIA, 2022 : <https://bookshop.codesria.org/index.php/product/les-femmes-dans-les-forces-de-defense/>

BIOGRAPHY :

Biography El Hadji Malick Sy Camara is a socio-anthropologist and teacher-researcher in the Department of Sociology at Cheikh Anta Diop University in Dakar. Member of IRL 3189-ESS of the CNRS, SETA Team “Health and Transitions in Africa”, of the Interdisciplinary Group for Research on Cultures and Identities (GIRCI) and the National Academy of Young Scientists of Senegal (ANJSS). Several times laureate of the Council for the Development of Social Sciences Research in Africa (CODESRIA), El Hadji Malick Sy Camara works on health and gender issues. He is author and co-author of the book *Women in the Defense Security Forces. A mixed integration*, CODESRIA, 2022: <https://bookshop.codesria.org/index.php/product/les-femmes-dans-les-forces-de-defense/>